

PALMA DE MALLORCA

HORAS DE ESPERANZA

El espíritu de la guerra...

TELÉFONO N.º 27

LOS GRANDES LEMAS

Unión sagrada,

También, también ha sonado en España este grito...

A esos bronce sagrados, magníficos, alguien ha querido contestar desde España...

En suma: al decir «unión sagrada» se ha querido expresar allí la completa nacionalización de la vida pública...

Se habla, en estos momentos, y por muchos órganos de la opinión en toda la península...

El día de ayer amaneció estando el cielo cubierto de gruesas nubes...

«Unión sagrada». Sea, invocámonos también los españoles...

mitir que de esa fórmula se amparen los incorregibles...

Después del día 1.º de junio último y la lección que entrañaba este día...

Miguel S. OLIVER (De «La Vanguardia»)

PALMA

Al visitar ayer como de costumbre uno de nuestros redactores al Gobernador civil de la provincia...

Terminada la restauración que ha sufrido este antiguo Oratorio...

La Comisión capitular el viernes de la semana anterior estuvo en el Ministerio de Nuestra Señora de Lluçà...

Lo que ayer por la mañana en la Casa del Socorro...

De Valldemosa Animada y simpática en extremo, ha resultado este año la fiesta...

El 28 festividad de la Beata los alegres acordes de la música despertaron a los vecinos...

Terminemos esta modesta reseña dando mil parabienes al incansable vicario Rdo. don Pedro Mas...

Nuevos vapores para Baleares?

En La Publicidad de Barcelona, en una información que publica bajo el título de «Una empresa española adquiere cinco buques mercantes»...

Esta empresa, que en poco tiempo ha logrado poseer una numerosa y excelente flota...

Ayuntamiento

Se reprodujo un dictamen de la Comisión de Fomento sobre reclamación contra los perjuicios que causa una mancha establecida en la calle de la Calatrava...

Se reprodujo también el dictamen de la Comisión de Aguas sobre la venta de aguas sobrantes de la Fuente de la Villa...

Se presentó, junto con el mencionado, un dictamen de dicha Comisión proponiendo no acceder a la instancia solicitada por don Juan Delgado...

Se reprodujo la proposición de los concejales reformistas, cuyo texto ya fue publicado oportunamente.

entusiastas elogios a los parlamentarios catalanes...

El Alcalde advirtió al señor Pon que este es un discurso a las Asambleas y no al Ayuntamiento...

Respecto a los liberales expuso su creencia de que la colectividad no la votaría...

Orden del día Fueron aprobados todos los dictámenes que figuraban en el orden del día.

Ruegos y preguntas El señor Villalonga y Oliver, ampliando el sentido del voto emitido respecto al acta de la sesión última...

El señor Oliver y Roca dijo que el Ayuntamiento de la Corona había dirigido comunicaciones a los demás de España invitándoles a dirigirse telegráficamente en día determinado al Ministro para que resolviera el asunto de las Haciendas locales.

El señor Oliver y Roca expresó su esperanza de que dicha petición de autonomía hallaría mejor acogida en el Ayuntamiento ahora que viene de la Corona...

Incendio en Sant Jordi A las once de la mañana de antaño se declaró un incendio en la finca «San Ferrer»...

De Llorito He aquí el programa de los festejos que este año se celebrarán en dicho pueblo los días 3, 4 y 5 de Agosto...

Para hoy Júbilo de Cuarenta Horas Concluyen en Montesión en honor de S. Ignacio de Loyola...

Don Jaime Mairata Ferret Falleció ayer en Inca a las 15:30 DESPUES DE RECIBIR LOS AUXILIOS ESPIRITUALES Y LA BENDICION APOSTOLICA

El señor Villalonga y Oliver, ampliando el sentido del voto emitido respecto al acta de la sesión última...

El señor Oliver y Roca dijo que el Ayuntamiento de la Corona había dirigido comunicaciones a los demás de España invitándoles a dirigirse telegráficamente en día determinado al Ministro...

Incendio en Sant Jordi A las once de la mañana de antaño se declaró un incendio en la finca «San Ferrer»...

De Llorito He aquí el programa de los festejos que este año se celebrarán en dicho pueblo los días 3, 4 y 5 de Agosto...

Para hoy Júbilo de Cuarenta Horas Concluyen en Montesión en honor de S. Ignacio de Loyola...

Cine del Muelle Hoy de ocho noche en adelante. Cine Varietés Proyectándose los interesantes episodios 11 y 12 de la serie exclusiva LIBERTAD y otras películas.

Vertical text on the far right edge of the page.

TELEGRAMAS

La guerra mundial

Telegramas de Madrid

Madrid 29 a las 24
Despacho oficial francés
 París.—Dice un despacho oficial del medio día que en el oeste de la Granía de Hurbise se está libre un ataque alemán en un frente de 605 metros.
 Realizamos una incursión entre Hurbise y el Sur de Laborelle progresando.
 En Champagne rechazamos un golpe de mano.
 Detuvimos unos intentos de los alemanes contra las trincheras del Bosque de Avocourt y la cota 304.
 Fracasó con pérdidas para el enemigo un golpe de mano contra nuestras trincheras del este de Noulainville.

Comunicado oficial alemán
 Berlín.—Da cuenta un despacho oficial que en los Kárpates transiberianos se debilita el frente ruso, rechazando al adversario más allá de Capul apoderándonos de Kolomea.

Avanzamos hacia el Stripa.
 En el frente italiano reina viva actividad de artillería.
 En varios puntos del frente de Flandes hubo luchas parciales de infantería.

Desde el canal de la Bassée hasta la orilla sur Sorpe fué en aumento al anochecer la actividad del fuego malogrando los ataques de los ingleses con bajas.

En el este de Monche Ones, en el noroeste de Som Quintín, en el camino de las Damas y en la Champagne aumentó la actividad de los combates.

En el sur de Aí Her los franceses atacaron cuatro veces con fuertes contingentes siendo rechazados del puesto de una refriada lucha cuerpo a cuerpo.

En el frente de Flandes derribamos 35 aviones enemigos.
 En la Galitzia oriental los rusos se retiraron por ambos lados del Hasiantín.

Nuestras tropas han llegado a Zbrucz y otras se acercaron a la embocadura del Sereth septentrional.

Al este del Dnyester los rusos ofrecieron un combate.
 En el Sudoeste de Norodidga un ataque nuestro perforó sus posiciones.

Continúa la persecución del enemigo en el Valle Czerems apoderándonos de Kuti.

Despacho oficial italiano
 Caltano.—Un telegrama oficial dice que durante la noche del 27 al 28 unas patrullas enemigas que bajaban por el paso de Selle hacia San Pellegrino comenzaron sostenidas por la artillería, una acción de ametralladoras y fusilería contra nuestras líneas, pero dispersámonos con bajas.

Durante el día de ayer hubo actividad de artillería, más pronunciada el valle que comunica con el Astico, los Alpes de Giemue, Rumbon y otros puntos.

Por la tarde nuestras escuadras realizaron una incursión contra las obras militares de Gdria, derribando dos aparatos enemigos.

La guerra submarina
 Berlín.—Un despacho oficial de marina da cuenta de que nuestros submarinos han hundido en los alrededores de Inglaterra cuatro vapores ingleses con cargamento de material y provisiones y un vapor italiano formando un total de 26000 toneladas.

En el Mediterráneo hundimos varios vapores y veleros que suman más de 20.000 toneladas, entre ellos dos cruceros auxiliares ingleses y un transporte destinado a Siónica.

Ciudad evacuada por los rusos
 Viena.—Según noticias que se han recibido en Viena los rusos están evacuando la ciudad de Czernovitz.

Informaciones prohibidas
 París.—El gobierno de Petrogrado ha prohibido la publicación de las informaciones relativas a las operaciones militares, siendo condenados los infractores a penas de uno a cuatro meses de cárcel y multas hasta diez mil rublos.

La Asamblea de Moscou
 París.—La «Gaceta de la Bolsa» dice que serán en número de 850 los delegados que asistirán a la Asamblea de Moscou.

No serán invitadas ni Ucrania ni Finlandia, a causa de la actitud adoptada para con Rusia, ni tampoco a los maximalistas.

Se cree que Brusiloff y Korniloff asistirán a una sesión secreta en representación de las tropas del frente.

Madrid 30 a las 130
 Regreso de tripulantes a sus respectivos países
 Dieron del Ferrol que han marchado a sus respectivas naciones los tripulantes de un buque inglés y otro noruego ultimamente hundidos.

Llega a Cádiz un submarino alemán con averías

Comunican de Cádiz que entró en aquel puerto el submarino alemán «U 23» con averías en la máquina que le impiden sumergirse.
 Le acompaña el vapor alemán «Belgrano».
 El capitán del submarino se llama Niemmes, es un joven de 27 años, habiéndose negado a dar explicaciones hasta que celebre una conferencia con el agregado naval de su Embajada.

Madrid 30 a las 5
Vapor alemán capturado
 Carnarcon.—Los submarinos británicos capturaron con grandes averías al vapor alemán «Bataviers» que se hundió.

Oficiales y soldados alemanes capturados
 París.—Durante el tercer año de guerra los francoingleses capturaron 3500 oficiales alemanes y 165 mil soldados, 948 cañones, 780 morteros y 2500 ametralladoras.

Comunicado inglés
 Londres.—Hubo violenta batalla de artillería en Havricourt, Fontaine y Croiselles.
 Bombardeamos con éxito las estaciones ferroviarias y el aeródromo.

Comunicado alemán
 Berlín.—Hubo violenta batalla de artillería en Flandes.
 En la Galitzia Oriental hicimos progresos como también en Zbrucz, Dnyester, Bruth y Czernovitz.

Comunicado francés
 París.—Hay actividad de artillería en Cerny y Craonne.
 A las tres de la tarde los alemanes intentaron un ataque en Hurbise que fracasó.

Hay actividad de artillería en la orilla izquierda del Mosa y cota 304.

Orden en Rusia.—Avance de los rusos.—Submarino alemán destruido
 Londres.—En Rusia se ha restablecido el orden.
 Aunque en Galitzia continúan retrocediendo los rusos han logrado sostenerse en algunos puntos.
 En el frente rumano las ofensivas ruso rumanas han logrado un avance considerable, habiendo capturado 2.000 prisioneros y material de guerra.

Un submarino alemán ha sido destruido en el Mediterráneo por un buque japonés.

Reorganización del Estado Mayor ruso
 Petrogrado.—El nuevo jefe del Gobierno ruso, Kerensky, ha acordado reorganizar todo el Estado Mayor en la región de Petrogrado, dándose entrada a oficiales jóvenes que se han distinguido en el frente de operaciones.

¿El tafetán inglés, envenenado?
 Nueva York.—El departamento de Sanidad pública ha circulado una advertencia sobre el empleo de Tafetán inglés llamando la atención sobre las noticias recibidas de que los agentes alemanes distribuyen tafetán infectado que propaga las enfermedades del tétano y del tifus.

Añade que se han recogido muestras de dicho tafetán.

Construcción de cañones
 Washington.—El departamento de Guerra ha acordado la construcción de diferentes tipos de cañones adoptados para el ejército en las fábricas americanas.

Los gabinetes del ejército regular de la Guardia Nacional serán destinados a artillería.

Comunicado oficial inglés
 Londres.—Dice un despacho oficial que durante la noche se han ejecutado con éxito varios golpes de mano en distintos puntos del frente. Apesar de la viva resistencia del adversario ocupamos las líneas alemanas del lado Roeux causando bajas al enemigo apoderándonos de 39 prisioneros, un mortero de trinchera y una ametralladora.

Otros destacamentos ingleses penetraron en las posiciones alemanas de los alrededores de Iprés, haciendo 54 prisioneros y cogiendo dos ametralladoras.

Fracasó un golpe de mano alemán al Sudeste de Mesines.

Las minas de hierro, inglesas
 París.—Dicen de Londres que el Estado se hace cargo de las minas de hierro existentes en los condados de Cumberland y de Lancaster.

De China
 Londres.—El jefe del nuevo Gobierno chino se ha mostrado partidario de declarar la guerra a Alemania.

Se ha comprobado que la Marina no reconoce al nuevo Gobierno.

Un premio para bombardear Berlín

París.—Dicen de New-York que un millonario ha anunciado que regalará mil dolars al primer aviador que logre lanzar una bomba sobre Berlín.
 Dicho americano perdió a toda su familia a causa del torpedeamiento del «Lusitania».

Madrid 30 a las 17
Manifestaciones del Canciller alemán
 Nansen.—El Canciller imperial Mischaelis ha declarado a los periodistas que la prensa enemiga se ha esforzado en declarar que en el discurso que pronunció en el Reichstag se ha sentido solidario con la decisión tomada por la mayoría de la Cámara respecto a la paz, solo bajo la reserva más lamente velada de propósitos de conquista.

Tengo que rechazar esta afirmación, dijo el Canciller.
 Citó luego informes hechos por testigos de las deliberaciones secretas de la Cámara francesa que demuestran los deseos que tienen los enemigos de conquista.

La opinión del Comité de la Duma
 Londres.—El corresponsal del «Daily Chronic» resumiendo la declaración del «Comité de la Duma» dice que éste protesta contra la tentativa de someter al país a una minoría socialista que es la causa de la perturbación e indisciplina.

Un submarino alemán hundido en el Mediterráneo
 Londres.—El agregado naval de la Embajada del Japón en esta capital ha comunicado la siguiente nota:

Dos buques de guerra japoneses escoltaban en el Mediterráneo a varios transportes ingleses cuando divisaron un submarino alemán.

Mientras uno de los barcos japoneses protegía a los transportes el otro cañoneó al submarino haciendo blanco en el periscopio que cayó.

Continuó el ataque destruyendo al sumergible.

Un decreto de Kerenski sobre Cronstadt
 Petrogrado.—El jefe del Gobierno Kerenski ha publicado un decreto ordenando a todas las unidades del ejército y de la flota de Cronstadt y a los establecimientos del Gobierno en aquella ciudad que se pongan inmediatamente a las órdenes del comandante de la fortaleza, sin intermediarios de ninguna clase.

Generales a Petersburgo
 París.—Han sido llamados a Petersburgo los generales Ruski y Gurko.

El Gobernador de Finlandia dimite
 París.—El Gobernador general de Finlandia ha enviado la dimisión de su cargo al Gobierno provisional ruso, manifestando que la agitación separatista de Finlandia la sostiene la prensa finlandesa y los periódicos rusos.

Cierre de la frontera rusa
 París.—El Gobierno de Rusia ha decretado el cierre de las fronteras hasta el 15 de Agosto inclusive tanto la entrada como la salida.

La resolución del Gobierno se debe a la influencia a aquel país de personas sospechosas y al propósito de impedir que se escapen determinados elementos a quienes se persigue.

Telegramas de Barcelona
 Barcelona 30 a las 13
 Declaraciones de Mischaelis.—Los planes de conquista de Francia.
 Amsterdam.—Comunican de Berlín que el Canciller alemán Dr. Mischaelis al recibir a los representantes de la prensa, ha dicho que es inexacto que al hablar de la paz en el Reichstag hiciera reservas sobre los deseos de anexiones por parte de Alemania.

Añadió que retaba ante el mundo entero a los gobernantes franceses y en especial a Ribot y a Briand para que digan si es cierto que en la sesión secreta de la Cámara francesa se vieron obligados a confesar que había concertado con el Gobierno del Zar vastos planes de conquista.

El Embajador de Francia en Petersburgo el 27 de Enero pidió a su Gobierno autorización para firmar con Rusia el pacto preparado por Doumengué.

Este pacto garantizaba a Francia las fronteras que tenía en 1870, incluyendo la Alsacia y Lorena, la cuenca del Saar y grandes extensiones a izquierda del Rhin.

De estos planes ha protestado en reciente ocasión el Ministro de Negocios Extranjeros de Rusia Tereschchenko así como de los proyectos de conquista de Siria.

Precisamente el Ministro de Municiones de Francia M. Albert Thomas fué a Rusia a desvanecer los escrúpulos de Tereschchenko.

Además los gobernantes rusos preguntaron a Thomas si la cuestión de la Alsacia y Lorena era el

único obstáculo para llegar a la paz, habiendo contestado Thomas que nada podía decir sobre este particular.

Para disimular estos propósitos M. Ribot, recurriendo a una argucia de abogado, dijo que se trataba de crear un estado independiente que sirviera de muralla entre Francia y Alemania.

POLÍTICA

Madrid 29 a las 24
La prensa y la previa censura
 En la prensa de la noche se advierte el efecto del levantamiento de la previa censura.

Varios periódicos publican el texto íntegro de las conclusiones de la Asamblea celebrada en Barcelona el día 19.

Otros reproducen también la nota oficiosa que facilitaron las comisiones nombradas por esa Asamblea en la reunión que celebraron el viernes pasado a las cinco de la tarde en el Ayuntamiento de Barcelona.

«España Nueva» publica y comenta la carta que dirigió el señor Cambó días antes de celebrarse la Asamblea a los cronistas del Ejército, explicando que no iba la intención de los parlamentarios a un movimiento separatista, sino antes al contrario españolista.

En los círculos políticos se comentó este alarde de publicar cosas que estaban prohibidas, significando algunos que no puede ser del agrado del ministro de la Gobernación.

También se hace pública la intención de los parlamentarios de la próxima reunión en pleno de la asamblea se celebre en Valladolid antes de mediados del próximo mes de Agosto.

«La Correspondencia Militar» y la reconstitución del Ejército
 «La Correspondencia Militar» dice en su artículo de fondo que espera que, resultado de momento el problema político, no se interrumpirá la obra de reconstitución militar que no admite demora, pues es urgente.

Añade que no viene al caso hablar de cambio de ministros que no trae consigo sino un retraso en la resolución de los asuntos.

Creemos que deben llevarse a la práctica las medidas anunciadas por el actual Gobierno como inmediatas y éstas deben ser obra del actual ministro de la Guerra.

Mensaje de los concejales de las izquierdas del Ayuntamiento de Madrid a los parlamentarios de la Asamblea
 «El Mundo» publica la parte de la sesión del Ayuntamiento que no pudo publicar ayer a causa de la censura, en la que se verificó el intento de leer el Mensaje que dirigen las 18 concejales, adhiriéndose a las conclusiones votadas por la Asamblea de parlamentarios celebrada el día 19.

En ese mensaje felicitan además al Ayuntamiento de Barcelona por la actitud que adoptó en pro de la Asamblea de parlamentarios.

Firman el mensaje los socialistas, los republicanos y los reformistas.

Madrid 30 a las 130
Salida de Matos para Barcelona
 Se puede publicar todo lo que no sea delito

En el rápido ha salido para Barcelona el gobernador de aquella provincia señor Matos.

Preguntado el ministro de la Gobernación si pueden publicarse las conclusiones adoptadas en la Asamblea de parlamentarios celebrada en Barcelona, contestó el Sr. Sánchez Guerra que puede publicarse todo lo que no sea delito.

Madrid 30 a las 17
«El Imparcial».—La censura.—El viaje de Matos
 «El Imparcial» dice que la aplicación de la censura ha sido cruel, acaso más intolerante que en los países beligerantes.

Añade que el viaje del Gobernador de Barcelona señor Matos a Madrid ha obedecido a realizar preparativos para el viaje del Rey a Barcelona a fin de evitar una discrepancia ministerial, pues se atribuye al señor Matos una gestión delicada cerca de un organismo militar en nombre del Gobierno.

El ministro de la Guerra Marqués de Estella se disgustó por estas ingerencias, desmintiendo que se haya realizado tal gestión.

Manifestaciones de Dato
 Madrid 30 a las 17
 Huelga en los Altos Hornos.—La misión de Matos.—La ruptura germano argentina.—Submarino en la Coruña.—El Rey a Barcelona

El Presidente del Consejo confirmó el recrudescimiento de la huelga de los Altos Hornos de Bilbao. Los obreros están divididos y no trabajan ninguno.

Se adoptarán medidas para que



A SEÑORA

Doña Luisa Reus y Oliver

VIUDA DE POU
 HA FALLECIDO
 Q. E. P. D.

Sus hijos, hijas políticas, hermanas, hermanos políticos y demás parientes, pidiéndon a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida y les ruegan que tengan presente a la finada en sus oraciones y se sirvan asistir al Rosario que se rezará en su agio de su alma hoy, a las cinco y media de la tarde, en la casa mortuoria y en la parroquia Iglesia de San Nicolás, a la conducción del cadáver que tendrá lugar seguidamente, y al funeral que se celebrará mañana, miércoles, a las once, en la misma parroquia.

Casa mortuoria: Plaza de Antonio Maura, 3.
 El Ilmo. y Rdo. Sr. Obispo de Mallorca se ha dignado conceder 50 días de indulgencias por cada misa, comunión ó parte de rosario que se ofrezca en su agio de su alma.

No se invita particularmente

no se apaguen los hornos y para evitar se hagan coacciones.
 Ha desmentido el señor Dato la información sobre el motivo de la presencia del Gobernador señor Matos a Madrid, diciendo que se ha realizado ninguna gestión por orden del Gobierno cerca del organismo militar.

No se ha confirmado, dijo, la ruptura entre la Argentina y Alemania.

En la Coruña entró ayer un submarino con averías que ha sido trasladado al Ferrol y se lo ha internado.

El Rey irá a Barcelona a entregar a los obreros los premios que conceden los patronos. Aún no está acordada la fecha del viaje.

Es probable, termino, que el Rey vaya a Bilbao.

España en Africa
 Madrid 30 a las 17
 Tiroteo en el Kert.—Un teniente herido

Telegrafía el Alto Comisario de España en Marruecos general Jordana que en Melilla, en la izquierda del Kert, en una descubierta que realizaban las fuerzas de la policía se trabó un tiroteo, resultando herido el teniente don Gil Marcos.

Cotizaciones
 Madrid 30 a las 17

Interior contado.	78'00
Interior fin de mes.	78'00
Amortizable 5 p g.	92'25
Amortizable nuevo.	00'00
Banco de España.	00'00
Compañía Tabacalera.	00'00
Francos.	75'90
Libras.	20'77
Exterior.	80'40

Noticias sueltas
 Madrid 30 a las 130

El Rey elogió un hotel-La Reina en el Sardinero

Dicen de Santander que el Rey visitó por la mañana el nuevo «Hotel Real», del que hizo elogios.

La Reina fué de paseo llegando andando al Sardinero.

El príncipe de Asturias y los Infantes se quedaron en el Palacio de la Magdalena.

No ocurrió novedad.—Lema despacha con el Rey

Comunican de Santander que el Ministro de jornada despachó y luego recibió a los periodistas asegurando que reinaba tranquilidad en toda España.

Fiestas en Tetuán en honor del Jalfía
 El Ministro de Estado dijo que el general Jordana le ha teleografiado que se han celebrado fiestas en Marruecos en honor del Jalfía a las cuales asistió la cábila de Camarsa que antes era rebelde.

Firma de Justicia
 El Rey en Santander firmó las siguientes disposiciones: Autorizando al Ministro de Estado mientras dure la jornada veraniega para que desempeñe las funciones de Secretario mayor del reino.

Estableciendo la plantilla definitiva del personal técnico-administrativo subalterno del Ministerio. Nombrando presidente de la sección primera de la Comisión general de codificación a don Augusto González Besada.

Concediendo el indulto a José Serna, condenado por la Audiencia de Alicante, y José y Francisco Casallo y Catalina Pérez, condenados por la Audiencia de Zamora.

Conferencia para el seguro social

El Rey ha firmado una disposición de Fomento decretando que se celebre en Madrid la conferencia técnico-social para la implantación del seguro social del 24 al 30 de Octubre próximo.

so de alzada interpuesto por don Juan Ignacio y don Manuel Martínez contra el gobernador de Almería, que declaró de utilidad pública y necesaria la ocupación de una finca, para la construcción de un camino vecinal de Seneles a Saberna.

Igualmente firmó la inclusión de varias carreteras en el plan general del Estado.

Legada de naufragos del «Elizaguirre».—Reato del naufragio

Dicen de Cádiz que han llegado 26 naufragos del vapor trasatlántico «Elizaguirre», que se hundió en las inmediaciones del Cabo de Buena Esperanza el mes pasado.

Manifestaron dichos tripulantes que navegaban casi a pleamar cuando creyeron percibir el periscopio de un submarino y se detuvieron; pero la velocidad no les impidió chocar produciéndose una tremenda explosión quedando completamente partido el buque por el centro.

Casi toda la tripulación dormía. El buque se hundió en cinco minutos.

El oficial de guardia ordenó el salvamento.

Se hundieron dos botes que llevaban excesivo número de personas.

Reconocido el lugar de la explosión se vió que era una mina la causa del siniestro.

Nueva huelga metalúrgica en Bilbao
 Comunican de Bilbao que en una reunión de metalúrgicos celebrada ayer tarde acordaron no aceptar bases de arreglo, planteándose nuevamente la huelga.

Tropas de Valencia que regresan a Madrid.—Se resiste la Compañía a tomar 45 ferroviarios

Dicen de Valencia que mañana comenzará el regreso a Madrid de las fuerzas del Ejército que fueron a aquella capital con motivo de los pasados sucesos.

Se atribuye a los ferroviarios la inquebrantable decisión de que sean admitidos al trabajo 45 compañeros, que se supone son los organizadores del movimiento y que la Compañía se resiste a admitir.

Madrid 30 a las 5
Huelgas solucionadas
 El señor Sánchez Guerra nos facilitó a los periodistas los siguientes telegramas:

De Palencia los carpinteros y ebanistas han llegado a una solución con los patronos firmando un convenio de arreglo.

Los albañiles huelguistas de Zaragoza acordaron unas bases de transacción presentadas al gobernador, las que han sido aceptadas por los patronos solucionándose la huelga.

De Valencia se han presentado al trabajo en la Estación del Norte 16 maquinistas, un jefe de taller y 31 obreros de distintos ramos.

Sallieron y llegaron con regularidad los trenes correos.

Se ha formado un contrato de mercancías además de las corrientes.

Durante la tarde han sido admitidos 16 agentes de los depósitos de máquinas, continuando las presentaciones.

Mañana se intensificará el servicio.

MENCHETA
Noticias del Extranjero
 Madrid 30 a las 17

Nuevo Gobierno del Perú
 Lima.—Ha quedado constituido el nuevo Gabinete, encargándose de la jefatura del Gobierno don Francisco Tudela el cual desempeñará también la cartera de Negocios Extranjeros

NOTICIAS DE BARCELONA

Barcelona 30 a las 22
Regreso de Matos.—Sus declaraciones

Ha regresado de Madrid el Gobernador civil de esta capital señor Matos.

Dice que trae excelentes impresiones; que el Gobierno está satisfecho de la marcha de los asuntos tanto exteriores como interiores.

Respecto al interior la rápida pacificación de los espíritus ha dejado satisfecho al señor Dato.

En cuanto al exterior las relaciones de España con todos los países no pueden ser más cordiales.

Todos los rumores de crisis son infundados; los ministros van al unísono dispuestos a realizar labor intensa para el beneficio del país.

Respecto a la Alcaldía nada ha manifestado, pero ha anunciado que en breve se hará el nombramiento de Alcalde.

La cuestión del ramo de agua
 Hoy, a pesar de los augurios pesimistas, han reanudado el trabajo todas las fábricas del ramo de agua excepto dos.

Han ocurrido en algunas fábricas incidentes, pero tan ligeros que no vale la pena de mencionarlos.

Han quedado sin trabajo 91 obreros y se ha notado que los agitadores de la Junta de «La Constancia» se han manifestado conforme con dichos despidos.

El estado de Prat de la Riba
 El parte médico dado esta noche del curso de la dolencia del Presidente de la Mancomunidad de Cataluña señor Prat de la Riba dice que el enfermo sigue debilitándose.

Reunión de las comisiones de la Asamblea
 Los periódicos publican la reseña de la reunión celebrada por las Comisiones el día 27 según los acuerdos adoptados en la Asamblea del 19.

Los reunidos acordaron haber visto con satisfacción la opinión de toda España respecto a la Asamblea y protestar de que el Gobierno falseara la relación de lo sucedido en la misma.

Luego designaron las ponencias para el estudio de los siguientes extremos:

Reforma de la Constitución, autonomía municipal, defensa nacional, enseñanza, justicia, comercio, agricultura y obras públicas.

El tiempo
 El tiempo en esta capital anda revuelto.

Esta noche ha habido turbonada acompañada de rayos y truenos y de lluvia copiosa.

BUXAREU.
MALLORCA FUERA DE MALLORCA
 Madrid 30 a las 130

Juegos florales en Valencia.—Riber mantenedor
 Dicen de Valencia que mañana en el Teatro Principal se celebrarán los juegos florales.

Se ha concedido la flor natural al poeta valenciano señor Bayarre. Será reina de la fiesta la señorita Conchita Ruiz.

El presbítero y poeta mallorquín Mosen Riber actuará de mantenedor.

Madrid 30 a las 5
Contramaestre fallecido
 Dicen de Almería que a bordo del vapor «Luisa», de la matrícula de Bilbao, falleció el contramaestre Juan Bosch Alemáñy. La Junta de Sanidad autorizó el enterramiento.